



**Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebes Kollegium,**

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und die Weihnachtsferien stehen vor der Tür. Dies ist ein schöner Anlass, gemeinsam zurückzublicken und zugleich den Blick nach vorn zu richten.

In den vergangenen Monaten haben wir an unserer Schule vieles gemeinsam erlebt und gestaltet. Der Spendenlauf hat eindrucksvoll gezeigt, wie viel Engagement, Ausdauer und Gemeinschaftssinn in unserer Schülerschaft steckt. Der Tag der offenen Tür bot zahlreiche Gelegenheiten für Begegnungen, Gespräche und Einblicke in unsere pädagogische Arbeit. Den stimmungsvollen Abschluss bildete unser Schulweihnachtsfest, das mit viel Herzblut, Kreativität und Zusammenhalt vorbereitet wurde und eine gelungene gemeinsame Veranstaltung wurde.

Für all dies möchte ich mich herzlich bedanken: bei den Schülerinnen und Schülern für ihren Einsatz und ihre Begeisterung, bei den Eltern für ihre Unterstützung, ihr Vertrauen und ihre tatkräftige Hilfe sowie bei allen Mitarbeitenden der Schule für ihr tägliches Engagement. Schule lebt von Gemeinschaft – und diese Gemeinschaft ist eine besondere Stärke an unserer Schule.

Mit dem neuen Jahr möchten wir diesen gemeinsamen Weg konsequent weitergehen. Die Weiterentwicklung unserer Schule wird dabei einen besonderen Schwerpunkt bilden. Konkret planen wir die Einrichtung einer **Projektgruppe „Schulentwicklung“**, in der Eltern, Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte gemeinsam daran arbeiten, unsere Schule weiter voranzubringen. Zunächst wird sich diese Gruppe mit der Gestaltung und Weiterentwicklung unserer Lernumgebung beschäftigen – ein Thema, das uns alle betrifft und das wir bewusst gemeinsam gestalten möchten.

Wir laden alle herzlich ein, sich mit Ideen, Perspektiven und Engagement einzubringen. Ihre und eure Beteiligung ist ausdrücklich erwünscht und ein wichtiger Baustein für eine Schule, in der sich alle wohlfühlen und gut lernen können.

Nun wünsche ich allen erholsame, gesunde Weihnachtsferien, eine schöne Zeit im Kreise der Familie und einen guten Start in das neue Jahr. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen und euch 2026 weiter an unserer Schule zu bauen.

**Herzliche Grüße**



**T. Tresp**